

## Jahresabschluss beim HVC

Wieder neigt sich ein Jahr dem Ende und der Handballverein Calau steht als eigenständiger Verein mitten in seiner dritten Saison. Die Vereinsarbeit ist nicht immer einfach, aber vieles wurde bereits auf einen guten Weg gebracht. Jetzt heißt es kontinuierlich an den gesteckten Zielen weiterzuarbeiten. Dass die Identifikation mit dem Verein wächst, zeigen nicht nur die vielen Zuschauer, die an den Heimspieltagen die Calauer Sporthalle füllen. Auch neue Mitstreiter haben den Verein verstärkt. Viele Vereinsmitglieder sind nicht nur sportlich aktiv. Sie leisten als Trainer, Übungsleiter, Betreuer, Schiedsrichter, Zeitnehmer oder Webmaster zusätzlich zu ihren eigenen beruflichen Verpflichtungen eine engagierte und gute Arbeit. Jedem Einzelnen gebührt dafür höchste Anerkennung.

Neben den sportlichen Erfolgen, besonders unserer Seniorenmannschaften, wurden in der Nachwuchsarbeit weitere wichtige Ergebnisse erzielt. So haben beispielsweise Daniel Severin als Elternsprecher und Ralf Rexhäuser als Sozialarbeiter ihre Arbeit aufgenommen und wollen den Kontakt zwischen dem Verein, den Eltern und den Schulen intensivieren. Auch die Handball-AG an der Carl-Anwandter-Grundschule konnte im Oktober wieder ins Leben gerufen werden. Das Training der D-Jugend übernahmen in dieser Saison Kay und Christopher Faatz.



Kinder unserer D-Jugend als erste Weihnachtsboten

Aber was wäre ein Sportverein ohne seine treuen Fans, die ihre Mannschaften auch zu den Auswärtsspielen begleiten und sie lautstark unterstützen. Oder die für den Verein so wichtige Unterstützung durch die Eltern, die die Fahrdienste kostenlos übernehmen. Die Cheerleader „Calauer Flämmchen“ sorgen mit ihren Programmen für eine tolle Umrahmung der Heimspieltage. Ohne das Engagement ihrer Eltern wäre auch das nicht möglich. Vielen Dank dafür.



Der Fanstamm unserer Frauenmannschaft ist aus der Sporthalle nicht wegzudenken und sorgt stets für Stimmung.

An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei all denen bedanken, die unseren Verein in diesem Jahr in irgendeiner Form unterstützen konnten, sei es finanziell als auch in Form von Sachspenden oder anderen Hilfeleistungen.

Besonders gefreut haben wir uns über die gute Resonanz all denen, die uns in persönlichen Gesprächen ihre Zusammenarbeit mit dem HVC zugesichert haben. Dafür möchte ich mich auch im Namen des Vorstands ganz herzlich bedanken.



**Der Handballverein Calau  
bedankt sich ganz herzlich bei allen  
Sponsoren, Unterstützern und Helfern  
und wünscht ihnen  
ein wunderschönes Weihnachtsfest und  
ein erfolgreiches Jahr 2012.**

stellvertretend für alle

Markt-Apotheke Luckau, Inh. D. Kämke  
DS Heizung und Sanitär GmbH  
Sparkasse Niederlausitz  
envia Mitteldeutsche Energie AG  
Wohn- und Baugesellschaft Calau mbH  
B & F Reisebüro am Markt in Luckau  
TRZ Senftenberg, M. Harta & K. Berger  
Gaststätte „Zur Oase“, Inh. T. Kliche  
Hotel zur Post, Inh. T. Teichert  
Bestattungen Marquardt  
Tief- und Straßenbau Andreas Lossagk  
ELG Baustoffhandel Calau eG  
Tabakhaus Krause, Inh. M. Müller  
Elektroanlagenbau Harting  
Tomato-Werbung, Inh. T. Müller  
Sporthaus Elke Weise  
TOP LINE Werbung, Inh. H.-J. Liesk  
Metall- und Anhängerbau Fritz Schulze  
Jochen Heinrich  
Stahlbau- u. Montagegesellschaft Calau mbH  
Otto Forwegck Schreib- u. Spielwaren  
Metallbau Ulrich Augustin  
Buchhandlung Hannelore Lehnert  
Karsten Sehne und sein Verkaufsteam  
Kossack & Co. OHG  
Ingenieurbüro Siegfried Bauer  
Stadtverwaltung Calau

**Am 16. Dezember 2011** veranstaltet der HVC mit Unterstützung der **enviaM** eine schöne Weihnachtsfeier mit sportlicher Umrahmung. Dabei soll der Spaß im Vordergrund stehen.

Die Kinder der D-Jugend dürfen sich gemeinsam mit den Kindern der Arbeitsgemeinschaften „Cheerleader“ und „Handball“ bei Staffelspielen so richtig austoben. Für ihre Anstrengungen können sie sich auf kleine Preise, die von Herrn A. Forwegck, Frau H. Lehnert und der Sparkasse Niederlausitz bereitgestellt wurden, freuen. Und natürlich werden der Weihnachtsmann und sein Weihnachtsengel für so manche Überraschung sorgen.

Im Anschluss daran wird ein kleines Handballturnier der Jugend- und Seniorenmannschaften stattfinden. Gemischte Mannschaften sorgen für gute Laune. Alle Eltern sind ebenfalls recht herzlich eingeladen. Auch sie können ihre handballerischen Fähigkeiten unter Beweis stellen, wenn sie es denn wollen. Für das leibliche Wohl sorgt die Gaststätte „Zur Oase“.

Kerstin Grabiger